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年
金
制
度
抜
本
改
革
に
関
す
る
質
問
主
意
書

安
倍
総
理
は
平
成
二
十
八
年
十
月
十
二
日
開
催
の
衆
議
院
予
算
委
員
会
に
お
い
て
、
年
金
制
度
に
関
し
て

「
抜
本
改
革
に
つ
い
て
議
論
す
る
の
は
必
要
だ
と
思
い
ま
す
」

「
私
も
、
抜
本
改
革
は
だ
め
だ
と
か
、
そ
ん
な
こ
と
は
全
然
考
え
て
い
な
い
と
い
う
こ
と
で
は
全
く
な
い
わ
け
で
あ
り
ま

す
」「

こ
の
抜
本
改
革
の
議
論
と
い
う
こ
と
に
つ
い
て
は
、
私
は
議
論
を
し
な
い
と
い
う
こ
と
は
申
し
上
げ
て
い
な
い
わ
け
で
は

あ
り
ま
す
」
と
述
べ
て
い
る
。
そ
こ
で
お
尋
ね
す
る
。

こ
こ
で
総
理
が
述
べ
て
い
る
抜
本
改
革
と
は
何
か
。
分
か
り
や
す
く
説
明
願
い
た
い
。

右
質
問
す
る
。


